



Consumer and
Corporate Affairs Canada

Consommation
et Corporations Canada

Legal Metrology

Méetrologie légale

APPROVAL No. - N° D'APPROBATION

T-134-2

JUN 18 1985

NOTICE OF APPROVAL

AVIS D'APPROBATION

Type PTD-15 Voltage Transformer

Transformateur de tension de type
PTD-15

Applicant: Westinghouse Canada Inc.
P.O. Box 5220
London, Ontario
N6A 4N6

Requérant: Westinghouse Canada Inc.
P.O. Box 5220
London, Ontario
N6A 4N6

Manufacturer: Westinghouse Canada Inc.
London, Ontario

Fabricant: Westinghouse Canada Inc.
London, Ontario

Description: The subject transformers are physically the same type as those covered by T-134-1 but were designed for relaying accuracy and have a lower metering accuracy.

Description: Les transformateurs visés sont identiques du point de vue physique aux types de transformateurs approuvés en vertu de l'avis T-134-1, sauf qu'ils sont conçus pour fournir une plus grande précision de commutation; ils ont toutefois une précision de mesure plus faible.

Primary Voltage - 8400 V
Secondary Voltages - 120-120/120-70
Accuracy Class - 0.6 WXYZ,
0.6Z - 0.6Z
Insulation Class - 15 kV
Frequency - 60 Hz
Style - Moulded, indoor

Tension au primaire - 8400 V
Tension au secondaire - 120-120/120-70
Classe de précision - 0.6 WXYZ,
0.6Z - 0.6Z
Catégorie d'isolement - 15 kV
Fréquence - 60 Hz
Genre - moulé, d'intérieur

Approval: The apparatus specified herein has been duly approved under the provisions of the Electricity Inspection Act R.S.C. 1970, chapter E-4, and the Electricity Meter Regulations, C.R.C. 1978, chapter 561 for use in Canada under the general conditions of the said Regulations.

Approbation: L'appareil visé a été dûment approuvé en vertu des dispositions de la Loi sur l'inspection de l'électricité S.R.C. 1970, chapitre E-4, et du règlement sur les compteurs électriques C.R.C.c. 1978, chapitre 561. L'emploi est autorisé au Canada sous réserve des conditions générales dudit règlement.

W.R. Virtue

Chief
Legal Metrology Laboratories

Chef
Laboratoires de la Méetrologie légale

File Number / N° de dossier:
06565-C3-35